

Hila producción en constructoras 5 bajas (Reforma 30/09/16)

Hila producción en constructoras 5 bajas (Reforma 30/09/16) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (30 septiembre 2016).- El valor de la producción que generaron las empresas constructoras sumó en julio su quinto descalabro en fila, al registrar un descenso de 1.19 por ciento mensual, de acuerdo con cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La información del Inegi muestra que cuatro de los seis tipos de obra que conforman el valor de la producción acusó retrocesos en el séptimo mes del año. Petróleo y petroquímica fue el renglón con la mayor reducción en su producción, con 11.59 por ciento, acumulando siete meses con retrocesos. El valor de las obras de agua, riego y saneamiento le siguió con un declive de 5.72 por ciento, después de estancarse en junio. La producción en edificación, el sector de mayor importancia en el valor producido (genera 46.44 por ciento del total), sufrió un revés de 3.97 por ciento mensual, con lo que dejó atrás su desempeño positivo de los dos meses previos. En junio, el valor producido en obras de edificación había obtenido su mayor avance en 25 periodos a tasa mensual, con una variación de 4.23 por ciento. En el otro lado se colocó otras construcciones, con un incremento de 6.19 por ciento durante julio, tras su ligero retroceso en el mes inmediato anterior. Las empresas constructoras en el ramo de electricidad y telecomunicaciones subieron su producción 2.73 por ciento, una tasa muy inferior a la de 9.34 por ciento de junio. El Instituto aclara que el comportamiento del valor de la producción puede diferir del reportado por el indicador de la producción de la industria de la construcción proveniente del Sistema de Cuentas Nacionales de México, ya que este último considera además la autoconstrucción que realizan las empresas que se ubican en las distintas actividades económicas, así como la construcción que llevan a cabo los hogares. A tasa anual, el valor de la producción de las constructoras decreció 3.42 por ciento en julio pasado respecto al mismo mes de 2015. Las empresas constructoras que integran el indicador del valor de la producción dieron trabajo a 604 mil 767 personas en julio, lo que representó 1.18 por ciento menos que en junio. No obstante, las remuneraciones reales por persona ocupada lograron una variación mensual de 0.25 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo